

Un Propietario de Campo Fué Obligado a Construir Una Escuela en su Finca

Una Importante Sentencia Dictó la C. de Aparcerías

BUENOS AIRES, 12. (APA). — El ministerio de Agricultura y Ganadería dió a conocer una información relacionada con una sentencia dictada por la Cámara Central de Arrendamientos y Aparcerías Rurales, por la que se le impone al propietario de un campo, sito en Colonia Naveira, ubicada en la provincia Eva Perón, a proporcionar local para el funcionamiento de una escuela dentro de la colonia mencionada que cuente como mínimo con un aula para treinta alumnos, vivienda adecuada para el maestro e instalaciones para el suministro de agua potable. El propietario amparándose en el Art. 18 de la ley 13246, que impone la obligación reclamada siempre que no existan escuelas públicas a menor distancia de diez kilómetros del centro del inmueble, se opuso aduciendo que a ocho kilómetros y ochocientos metros funcionaba una escuela pública en Murature.

Pero la aludida Cámara tomando preceptos de la Constitución Nacional de 1949 en que considera que la propiedad tiene una función social, impone la obligación de levantar una escuela teniendo en cuenta que la referida colonia tiene una superficie de cinco mil hectáreas que habitan más de cuarenta familias con niños en edad escolar, los que se ven obligados pese a su corta edad, (los hay de seis y de 7 años), a recorrer entre ida y vuelta hasta 36 kilómetros en precarios medios de movilidad para concurrir a la escuela de Murature.

Llegó a Moscú el Embajador de Argentina

MOSCU, 12 (AFP).—Treinta minutos después del mediodía de hoy el ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Sr. Andrei Vishinsky, recibió al nuevo embajador de la Argentina en Moscú Sr. Leopoldo Bravo. Durante la entrevista ambos diplomáticos conversaron sobre la ceremonia de entrega de las cartas credenciales del embajador argentino al presidente del Consejo Supremo de la URSS señor Nicolai Schvernik. El Sr. Leopoldo Bravo se encuentra en Moscú desde el día seis de enero, fecha en que llegó a la capital en compañía de su hermana.

Vase la Situación de H. Truman y Mac Arthur

NUEVA YORK, 12. (AFP). — La nueva controversia que acaba de estallar entre el presidente Truman y destacadas figuras republicanas entre ellas, el general Mac Arthur con respecto a las responsabilidades por las deserciones en el ejército norteamericano, han alcanzado de pronto contornos extremadamente violentos que parecen superar todo los incidentes anteriores. Respondiendo a los cargos del presidente Truman, el director del diario "Chicago Tribune" Cnel. Mac Comie dijo que el presidente Truman es un mentiroso infernal y que era un compañero de ruta (Fellow Traveller) de los comunistas.

